

Production écrite

nettoyage de la plage

La plage est un endroit idéal pour se détendre, se baigner, jouer, faire des sports nautiques et même pour observer la nature. Cependant, lorsque la plage est polluée, elle peut devenir dangereuse pour la santé et l'environnement. Les déchets qui sont jetés sur la plage peuvent polluer l'eau, nuire à la faune et la flore et compromettre la beauté naturelle de la plage.



Un matin ensoleillé, un groupe d'enfants s'est réuni sur la plage pour une mission très spéciale : nettoyer la plage ! Ils avaient tous des gants, des sacs en plastique et des pinces pour ramasser les déchets.

Dès qu'ils ont commencé, ils ont réalisé à quel point il y avait de déchets sur la plage. Des bouteilles en plastique, des canettes de soda, des emballages de nourriture, des sacs en plastique et même des jouets cassés ont été trouvés éparpillés sur le sable.

Les enfants étaient déterminés à nettoyer la plage et à faire une différence.

Ils se sont divisés en équipes et ont commencé à ramasser les déchets. Certains ont cherché des débris sur la plage, tandis que d'autres ont plongé dans l'eau pour récupérer les déchets flottants. Chacun des enfants a travaillé dur et a rempli son sac de déchets.

Au fur et à mesure que la matinée avançait, les enfants ont vu la plage se transformer. Les tas de déchets ont diminué et la plage est devenue plus propre. Les enfants étaient heureux de voir leur dur labeur porter ses fruits. Ils ont également pris le temps d'apprendre sur la protection de l'environnement et de discuter de la façon dont ils pouvaient aider à préserver la beauté de la plage.

En fin de compte, les enfants étaient fiers de leur travail et ont promis de continuer à aider à garder la plage propre. Ils ont compris l'importance de protéger l'environnement et ont hâte de participer à d'autres projets de nettoyage. Grâce à leur détermination et leur travail acharné, la plage était plus belle que jamais.

